
 

 
                 Conseil d’administration du 6/09/2024 

 
 

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Marif, Michel Petit-Jean et Marie-Françoise 

Rey, Patricia Hackoun. Absents excusés : Georges Brossard, Georges Pernelle.    

    

•   Manifestations: 
- Sur le marché : annulée encore une fois étant donné la météo annoncée !!... 

Nous le reportons au mercredi 11/09 et samedi 14/09. Chantal s’occupe de prévenir Jef. le patron du bar, et de 

recruter du monde pour ces 2 jours. 

- Le forum des associations à Lagord : Cette année nous étions bien placés, avons récupéré 7 contacts : personnes à 

relancer pour la journée « portes ouvertes » du 20/09. Nous avions 4 repas (2 offerts et 2 payants). 

- Les journées portes ouvertes : le vendredi 20 septembre. Philippe s’occupe de la presse. Il faut informer le Crédit 

Agricole de Lagord. Chantal appelle Annick Lecor du CA de Tasdon. 

• Ecole de bridge : toujours pas de réunion prévue par la responsable, Lise Moreau, pour la rentrée !  

• Philippe a organisé le festival des simultanés de septembre : 3€ par personne, comme un tournoi normal, mais points 

d’experts doublés. 7 tournois prévus, dont celui de l’AG. Pour chaque tournoi, 24 donnes commentées envoyées par 

mail, par l’organisateur (l’amour du bridge ou bridge international ou autre…) 

• Coupe des clubs : tous les mercredis, les points d’experts sont doublés. Ce serait bien que la finale de comité se fasse à 

La Rochelle ! On constate qu’il y a peu de 3 et 4ème série qui participe à ce tournoi ! 

Points sur les licenciés : Tout membre du club doit payer sa cotisation. Donc la première année on fera payer 

l’adhésion 35€ à tous les élèves, on leur offrira le livre et la licence leur est offerte. 

• Prix de l’adhésion en cours d’année : 

Plein tarif :35€, à partir du 1er janvier : 30€ et à partir d’avril : 25€. 

 

• Assemblée Générale élective : 

Gorges Pernelle ne se représente pas. Béatrice Pierquet est d’accord pour entrer au bureau. 

Thierry Devos serait prêt à faire la formation d’arbitrage. 

Chantal voit avec Jean-François Piton s’il accepterait d’organiser certains tournois occasionnellement ! 

Il faut envoyer au moins 15 jours avant les convocations. 

Philippe s’occupe de toute l’organisation administrative. Prévoir aussi pour bâcher la cour en cas de pluie ! 

On fera : punch + amuses…, barbecues (Philippe s’en occupe) voir les saucisses etc…avec plusieurs salades 

composées. (MF Rey demande aux adhérents s’il y a des volontaires pour en faire) puis fromage et tartes (au Leclerc).  

 

• Point sur les finances :  

Bilan annuel : juste à l’équilibre.  Michel est content ! Les joueurs jouent en moyenne 0.9 fois par semaine. Moyenne 

d’âge : 76 ans ! 

Fin de la réunion à 12h15. 

 

 

 


